

L'Appel des Parlementaires pour une Taxe sur les Transactions Financières (TTF)

Nous soussignés, Parlementaires du monde entier,
déclarons ce qui suit :

Nous nous engageons pour la mise en œuvre d'une taxe sur les transactions financières (telles que les actions, obligations, devises et produits dérivés) ayant pour but de lever des fonds supplémentaires de façon substantielle pour lutter contre la pauvreté et le changement climatique ; relever les défis liés à la santé ; préserver l'emploi et les services publics; et améliorer la stabilité du système financier mondial.

A la lumière de la récente crise économique causée par le secteur financier et les coûts immenses infligés aux citoyens à la fois dans les pays développés et en voie de développement, le secteur responsable doit désormais apporter une contribution nettement plus importante afin d'aider à sauver des vies et à garantir les besoins élémentaires de chacun.

Nous exhortons les gouvernements, à la fois en Europe, où certains Etats comme la France et l'Allemagne ont déjà pris l'initiative sur la question, et dans le monde, à mener toutes les actions nécessaires pour l'instauration rapide d'une TTF. Il est à noter que des progrès menés soit par une coalition de pays pionniers, soit au niveau de la zone Euro ou de l'Union Européenne, sont entièrement réalisables et doivent s'imposer dans les plus brefs délais.